Queremos que formes parte de esta experiencia piloto!

Mancomunidad del Nordeste está implementando una experiencia piloto para la recogida separada de la materia orgánica, en seis zonas acotadas de los municipios de El Rosario, Tacoronte, El Sauzal, La Matanza de Acentejo. La Victoria de Acentejo y Santa Úrsula, Gracias a tu participación, tu municipio puede convertirse en un ejemplo de sostenibilidad.

Participa por ti, participa por todos! Juntos consequiremos mejorar nuestro enforno

Una vez registrado, nuestros educadores ambientales se desplazarán a tu domicilio para entregarte tu tarjeta de acceso" a los contenedores, balsas compostables, un cubo para separar la fracción orgánico y la información práctico que necesites.





¿Por qué separar orgánica?

- Reducimos la cantidad de residuos de la fracción resta.
- Generamos nuevos puestos de trabajo.
- Reducimos emisiones de gases de efecto invernodero.
- Es un requisito legal, que tendró que estar implantado en todos los municipios próximamente.

Los residuos que antes desprendian malos alores y ocupaban gran volumen en el vertedero pueden ser transformados en fertilizante natural y energia.



40% ES MATERIA ORGÁNICA

Además, como siempre, tendrás a disposición el resto de contenedores:



bricks...



partones...





NO orgánicos

Qué depositar y qué NO

en el contenedor de tapa marrón



RESTO DE FRUTA Y

HESTON DE CARNE Y

CASCARAS DE MARISCO.

RESTOR DE COMEDA COCINADA

PAPEL DE COCENA Y SERVILLETAS DE PAPE:

TAPONES DE CORCHO Y CERTELAS

COLILLAS DE CIGARROS

RESTOR DE BARRER Y DE ASPIRADORA

COMPRESAS Y PARALES

EXCREMENTOS DE AMDMALES

ENVASES DE PAPEL CARTON Y VIDRIO

ENVASES DE PLASTICOS LATAS Y BRIKS

